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Procès-verbal de l’Assemblée Générale Annuelle 
tenue le lundi 21 mai 2012 
à l’Édifice municipal 
Rédigé par François Villemaire 

 

 
Ordre du jour : 

1. Mot de bienvenue 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière assemblée générale annuelle (2011) 
4. Rapport du trésorier 
5. Retrospective des activités 2011-2012 

a) Sentiers – Volet II 
b) Service de garde 
c) Terrain de jeux 
d) Halte des Zouaves 

6. Projets à venir 
a) Distribution annuelle des arbres 
b) Corvée d’entretien des sentiers 

7. Varia 
8. Élection 
9. Levée de l’assemblée 
 

 
 
Présences des membres du CA : 
 Fernand Roy, président 
 Paule Rochette, vice-présidente 
 Luc Beaulé, trésorier 
 François Villemaire, secrétaire 
 Mario Lafontaine, administrateur 
 Pierre Hallé, administrateur 

 
Participants : 
Bibiane Lafontaine 
Paul Plamondon 
Guy Hamel 

 

Objet Information / Discussion 
Décision / Suivi 

Échéancier / Responsabilité 

1. Mot de bienvenue Fernand R. souhaite la bienvenue aux membres du CDLP. Les présences sont prises.  

2. Lecture et adoption de 
l’ordre du jour  

Fernand R. présente l’ordre du jour. 
L’adoption de l’ordre du jour soumis par 
Fernand Roy est proposée par Bibiane 
Lafontaine et appuyée par Mario. 

3. Lecture et adoption du 
procès-verbal de la dernière 
AGA (2011) 

Il appert que le procès-verbal de l’AGA 2011 a été égaré. Un suivi devra être fait. 
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4. Rapport du trésorier 

Luc B. présente l’état des résultats pour la période du 1er mai 2011 au 30 avril 2012. 
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4. Rapport du trésorier (suite) 
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4. Rapport du trésorier (suite) 

 

L’adoption de l’état des résultats est 
proposée par Pierre Hallé, appuyée par 
Mario Lafontaine et acceptée à l’unanimité. 

5. Retrospective des activités 
2011-2012 

a) Sentiers – Volet II 

Les réalisations du projet de Volet II sur l’amélioration des Sentiers du Clocher sont 
présentées par François V. 

Une partie du travail a été bien fait par le groupe Verreault (270 m de nouveau trottoir 
de bois, 350 m d’ajout de gravier). 

La revégétalisation a été effectuée par François V. (30 arbustes de Dierville 
chèvrefeuille). L’installation de rampes de cèdre sur 100 m a aussi été réalisée par 
François V. afin de compléter le projet. 

 

5. Retrospective des activités 
2011-2012 

b) Service de garde 

Il est question que le maintien d’un service de garde est prioritaire puisque cet objectif 
est inscrit dans la nouvelle politique familiale de la municipalité. 

 

5. Retrospective des activités 
2011-2012 

c) Terrain de jeux 

Fernand R. présente le projet d’aménagement d’un terrain de jeux, situé à proximité de 
la Halte des Zouaves. Le matériel est acheté et l’installation doit être faite les 2 et 3 juin. 

Guy H. propose d’annonce les possibles 
corvées sur le babillard du Magasin général. 
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5. Retrospective des activités 
2011-2012 

d) Halte des Zouaves 

Fernand mentionne le fort succès de la Halte des Zouaves lors de sa première année 
(saison estivale 2011). Plus de 2000 visiteurs auraient signés le «Livre d’Or» de la Halte. 
Fernand R. souligne la qualité du travail du Comité du patrimoine, dont l’apport de Pierre 
H., Mario L. et Lucie Lafontaine.  

Fernand présente un programme d’activités pour la Halte des Zouaves (saison 2012). 

 

Paule R. propose de profiter des Journées de la culture (fin septembre) pour tenir une 
activité. Il est question d’animations réalisées par Pierre H. 
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6. Projets à venir 

a) Distribution annuelle des 
arbres 

François V. mentionne la tenue d’une distribution annuelle de plants d’arbre le samedi 26 
mai, devant l’édifice municipal. 

 

6. Projets à venir 

b) Corvée d’entretien des 
sentiers 

Il est question de maintenir la formule travail & dîner.  

7. Varia 
Paul Plamondon propose une idée de projet touristique, soit l’aménagement de la tête 
du lac, en concertation avec Domtar et avec l’appui de programmes tels que celui offert 
par Shell. Il est aussi de la possibilité d’aménagement d’un sentier au Scoth Cap. 

 

9. Élection 
Après une brève discussion, il est proposé de reconduire en bloc les mandats des 
membres du conseil d’administration du CDLP. 

L’acception de la proposition est proposée 
par Guy Hamel, appuyé par Paul Plamondon 
et acceptée à l’unanimité. 

9. Levée de l’assemblée  
La levée de l’AGA 2012 est proposée par 
Pierre Hallé, appuyée par Luc Beaulé et 
acceptée à l’unanimité. 

 


